

## El PSOE reclama la puesta en marcha de un plan de limpieza



Según la portavoz socialista, el estado de los alrededores del Ciudad de Marbella es "lamentable". M. E.

M. E.  
Marbella

La portavoz del Grupo Municipal Socialista, Susana Radío, reclamó ayer al equipo de Gobierno la puesta en marcha inmediata de un plan de limpieza en el municipio, cuyas calles, a su juicio, presentaron durante el pasado

*Susana Radío llamó la atención sobre la imagen que se ofrece a través de lugares muy frecuentados, como el Paseo Marítimo o el Casco Antiguo*

mes de agosto "un estado de suciedad lamentable".

Así, denunció, que, pese a la masiva afluencia de turistas, en algunos de los lugares más transitados de Marbella, como el Paseo Marítimo, "se acumulan los residuos sólidos", mientras que las aceras ofrecen una imagen "deplorable". Para Radío, ninguna de estas dos circunstancias son admisibles "en una ciudad turística de primer orden" como la nuestra.

### Situación de los barrios

Por otra parte, la portavoz socialista señaló que, si lugares emblemáticos como el propio Casco Antiguo acumulan

basura y suciedad, los distintos barrios están "completamente olvidados" por parte del Consistorio, al que instó a ponerse a trabajar para evitarlo.

A la vez, llamó la atención sobre la imagen que se está ofreciendo a los numerosos visitantes que acuden a los espectáculos que se celebran en el Teatro Ciudad de Marbella o a los eventos deportivos que tienen lugar en el Estadio Municipal, puesto que las calles situadas alrededor, además de contar con el problema añadido del mal estado del acerado, levantado en muchos casos, y la falta de aparcamiento, se caracterizan desde hace tiempo por la suciedad y el abandono.

## ISP acusa a los socialistas de confundir a la opinión pública

M. E.  
Marbella

La Asociación Pro Independencia de San Pedro Alcántara-ISP acusó al PSOE de "desinformar interesadamente" a la opinión pública a raíz de las declaraciones de la portavoz del Grupo Municipal Socialista, Susana Radío, en las que aludía a la relación del ex edil del partido Juan Luis Mena con los independentistas.

### Los únicos interlocutores

Tras señalar, a través de un comunicado, que el concejal, ahora no adscrito, no guarda en estos momentos ninguna rela-

ción con ISP, los independentistas aclaran que "los únicos interlocutores válidos" para cualquier cuestión relacionada con la segregación del núcleo son Manuel Fernández y Manuel González, presidente y vicepresidente, respectivamente, de su Junta Ejecutiva.

Por otro lado, indicaron que, si lo que se perseguía con las declaraciones no era confundir a los sampedreños, éstas denotan "la amplitud de su desconocimiento" sobre la realidad de San Pedro, a la vez que dicen "muy poco sobre su capacidad para representar a sus votantes."

Por último, desde ISP entienden que la labor del

PSOE sampedreño no es otra que "aliarse con la mayoría política y sociológica de San Pedro Alcántara" a fin de vencer a la Junta de Andalucía, "también del PSOE", para que se pronuncie positivamente respecto al Expediente de Segregación, algo que, consideran, "es una decisión política y no judicial".

*Los independentistas consideran que el PSOE sampedreño debe convencer a la Junta, gobernada por su partido, para que se pronuncie positivamente respecto a la segregación*

## Nueva alerta por peligro de incendio en la parte occidental de la provincia



Las hectáreas quemadas descendieron con respecto a 2008. M. E.

M. E.  
Marbella

El riesgo meteorológico de incendios forestales aumentó de cara a la jornada de hoy en el oeste de la provincia de Málaga, de acuerdo con la Dirección General de Protección Civil y Emergencias, que afirmó que las áreas de "mayor riesgo significativo" se concentrarán, además, en León, Zamora, Orense, Cádiz, Sevilla, el norte de Huelva y el sur de Badajoz.

Así, aunque en el día de ayer ninguna Comunidad Autónoma había solicitado medios del Ministerio de

Medio Ambiente y Medio Rural y Marino para la extinción de incendios forestales, el Gobierno mantiene a disposición de las Comunidades Autónomas los medios estatales para la prevención y lucha contra los incendios forestales.

Según los datos registrados por las Comunidades Autónomas, un total de 95.769 hectáreas resultaron quemadas en los incendios forestales registrados hasta el pasado 30 de agosto, lo que supone una "ligera reducción" sobre la media del último decenio que fue de un total de 101.360 hectáreas, con respecto a estas mismas fechas.



**HOSPITAL DENTAL**  
MARBELLA

Descubra lo que nadie más le puede ofrecer

ODONTOLOGÍA GENERAL Y ESPECIALIZADA

Empaste estético	15€
Reconstrucción estética	35€
Sellante de fosas y fisuras	15€
Limpieza	15€
Topicación de fluor	15€
Extracción simple	15€
Rx Panorámica	25€
Endodoncia	70€
Corona provisional	25€
Corona porcelana	170€

### ALTA TECNOLOGÍA (Láser)

Descontaminación con láser	30€
Desinflamación con láser	30€

IMPLANTES C/U 590€

### ORTODONCIA

Financiamos todos los tratamientos hasta en 5 años

DESCUENTO DEL 15% EN TRATAMIENTOS DE ENCIAS CON LASER Y BLANQUEAMIENTO (HASTA 17-10-09)

C/ San Antonio 47 Local 3 (frente juzgado nuevo)

Telf.: 952 863 758 Urgencias: 680 580 219

www.hospiden.es